



東山小学校だより

平成31年4月10日

※ 町内配付4月10日

教育目標 「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

ご入学おめでとうございます！2年ぶりの入学式！



8日(月)、東山小学校 第17回入学式を行うことができました。昨年は新入生がおらず入学式がなかったので2年ぶりの入学式…まさに「できました」という思いで、喜びに堪えません。ご臨席くださった、ご来賓・保護者の皆様に感謝申し上げますとともに、何より4名の新1年生に感謝!! 「ありがとう！ようこそ小学校へ!!」という思いでいっぱいです。4名の卒業生を送り出し、4名の新入生を迎えて、今年度も全校児童21名が揃い、平成31年度～令和元年度がスタートしました。

入学式の式辞で、新入生に「話をしっかりと聞くこと」「自分のことは自分ですること」「思いやりの(優しい)気持ちで、友達や周りの人、動植物を大切にすること」の三つを話しました。特に一つ目の「話をしっかりと聞くこと」は、今年度掲げた「めざす子どもの姿『話をしっかりと聞く子』『考えや思いを自分のことばで伝えられる子』」からのもので、当校の数年来の課題でもある「自尊心・自己肯定感の高揚」に通じるものです。地域の宝である21名の子どもたちをお預かりし、人の話をしっかりと聞き、考え、ハキハキと自分の考えや思いを伝える子どもたちの姿を目指して、全職員で一致団結し、尽力してまいります。今年度もよろしくお願いいたします。

また今回、ぜひ入学式においていただきたいと、地域の皆様にご案内を差し上げたところ、新入生のおじいさん・おばあさんが来てくださいました。元々おじいさんやおばあさんは保護者(お家の方)としておいでいただけるものですが、ご案内したことで気兼ねなくご臨席いただけただよう、たいへん嬉しかったです。

行事等に限らず、身内児童の有無にかかわらず、普段から、広く地域の方から学校においていただきたいと考えております。子どもたちの様子をご覧いただいたり、様々なお話をうかがえたりいたしますと、とてもありがたいです。ぜひ、お気軽に学校にお運びください。ちなみに、4月中の行事は18日(木)5校時(13:30～)に「交通安全教室」、19日(金)5校時(13:50～)に「授業参観」、26日(金)3校時(10:30～)に「1年生を迎える会」を予定しています。皆様のご来校をお待ちしております。

「よろしくお願ひします」～転入職員メッセージ～

【3,4年担任・上城 英子】（職員写真：前列左から2人目）

この度の異動で、長岡市立新町小学校より参りました、上城英子と申します。出身は石川県ですが、もう新潟県で過ごす時間の方が長くなりました。

美しく豊かな自然の中をのびのびと駆け回る子どもたちの素直さ、人懐こさ、真っ直ぐなまなざしに感激しています。牛の角突き、錦鯉、大けやきはもちろんのこと、もっともっとたくさんの東山の魅力を子どもたちと見つけていくことを、今からとても楽しみにしています。どうぞよろしくお願ひします。

【保健室・堀沢 美緒】

（職員写真：前列右から2人目）

4月から新任で東山小学校にお世話になることとなりました。豊かな自然と元気な子どもたち、あたたかい保護者、地域の皆様と日々を過ごしていけることをたいへん嬉しく思います。

子どもたちが毎日笑顔で元気に過ごせるよう、保護者・地域の皆様と力を合わせて努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。



【管理員・山崎 弘】（職員写真：前列最左）

この度の異動で、市内千田中学校より東山小学校に勤務させていただくことになりました。半分大人の中学生から可愛い小学生にどう接したらよいか戸惑っていますが、早く慣れて少しでもお役に立てるよう、自分なりに頑張っていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

☆☆☆2019年度の東山小学校教職員です「よろしくお願ひします」☆☆☆

校 長	丸山 祐介	教 頭	湯谷 俊彦
1年生担任・教務主任	星野 友哉	5,6年生担任・生活指導主任	佐藤 友美
3,4年生担任・研究主任	上城 英子	養護助教諭・保健主事	堀沢 美緒
事 務 員	小林 智子	管 理 員	山崎 弘
主任調理員	友野千恵子	調 理 員	篠田美奈子
栄養教諭（兼務）	津軽 智子	A L T（兼務）	石垣 典子
養護教諭（産休中）	中村 睦	スクールバス運転手	平澤今日香

2019年度 東山小学校 4月の生活目標

「新たな生活のはじまり スタートダッシュを決めよう！」

- 1年間、1学期間のめあてを決めよう。
- 時程を把握し、時間を守って生活しよう。
- 自分の睡眠を知り、元気に登校しよう。

いよいよ新学期が始まりました。新しい仲間・集団、新しい教室、新しい教科書やノート、そして新しい担任の先生・授業の先生。慣れるまでに少しばかり時間が必要かもしれませんが、気持ちも新たに良いスタートを切ってほしいと思ひます。

まずは時間を守って生活することで、生活のリズムができます。学校内の時程はもちろんですが、家に帰ってからも良いリズムで過ごしてほしいです。そのためには睡眠時間をきちんと確保することが大切です。昨年度の3学期に行った「睡眠調査」を、4月中に行う予定です。自分の睡眠を知り、規則正しい生活リズムを作りましょう。

そしてやはり大切なのは「めあて」や「目標」です。『夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に実行なし、実行なき者に成功なし。故に、夢なき者に成功なし。』とは、吉田松陰の残した名言ですが、「夢」でも「理想」でも「めあて」でも「目標」でも、『自分がこうなりたい！こんな風に頑張りたい！』という思いを持って、その姿に向かって取り組むことで、生活にハリが出て、自然と時間の使い方も上手になります。なりたい自分への一歩を、さあ、踏み出そう！